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Ordre du jour 
 
1. Ouverture et liste de présence 
2. Procès-verbal de l’assemblée 2023 
3. Rapport d’activité 2023 
4. Rapport du trésorier 
5. Rapport des vérificateurs des comptes 
6. Discussion et approbation des rapports 
7. Compétence extrabudgétaire du comité 
8. Cotisations annuelles 
9. Renouvellement du comité 
10. Calendrier 2024 
11. Parole aux autorités 
12. Propositions individuelles et divers 

1. Ouverture et liste de présence 

1.1. Le président Laurent Gilliard ouvre la séance à 20h05 et débute par l’énumération des documents joints à 
l’invitation et ceux déposés à l’entrée : 
• Procès-verbal de l’assemblée générale 2023 
• Comptes 2023 et budget 2024 
Ainsi que ceux déposés sur les tables :  
• Liste de présence 
• Tableau des disponibilités 

1.2. Le président salue la présence de Mesdames et Messieurs : 
Oliver Gfeller, Syndic de Montreux et député – Sandra Genier, Conseillère Municipale, en charge des ressources 
humaines et services à la population - Le Sgtm Progin, représentant de Police Riviera – Le Sgt Di Genaro, 
représentant de Police Riviera - Andreas Ryser, responsable de l’information chez Montreux-Vevey Tourisme – 
Paul Wetzel, président de l’association du SID – Omar Soydan, président de la société des intérêts des Avants - 
Jean-Richard Moret, vice-président de la saison musicale de Caux – Nicolas Büchler, président de l’association des 
intérêts de Glion – Anne-Catherine Sutermeister, responsable de l’engagement communautaire, des arts et des 
programmes de formation à la fondation IC – Pascale Simon, conservatrice du Musée de Montreux -  Daniel Martin, 
président de l’association du village de Brent et environs – Rachel Soydan, membre de l’association Narcisses 
Riviera – Carole Clavadetscher, membre d’honneur de la SDC - Roland Grossenbacher, membre d’honneur de la 
SDC - Christoph Keller, membre d’honneur de la SDC – Serge Roth, membre d’honneur de la SDC. 

1.3. Laurent Gilliard adresse également une chaleureuse bienvenue à ceux qui participent pour la première fois à 
l’assemblée générale ainsi qu’aux nouveaux habitants de Caux, soit la famille Nohelly et Antoine Maingui ainsi que 
Elisa Beelen et Patrick Bornand et espère que ces derniers y trouveront le cadre de vie auquel ils aspirent. 

1.4. Il annonce les personnes excusées, Mesdames et Messieurs : 
Laurent Wehrli, conseiller national - Adrien Giovannelli - Patrick Bornand - Alun Braun - François Wyssbord - 
Anne-Marie Piguet - Georges Meier - Corinne Jolliet-Meier - Anthony Di Giantomaso - Michel Bohnenblust - Josette 
Dubuis 

 
Se sont également excusés Mesdames et Messieurs : 
Grégory Kun, responsable des opérations à l’école hôtelière SHMS - Yves Cornaro du Marché de Noël de Montreux 
- Marc Moret, président de la société de la chapelle réformée - Robin Marchant, président de l’association Caux à 
la belle époque 
 

1.5. Carnet noir :  Depuis la dernière assemblée générale, il a été porté à la connaissance du comité le décès des 
membres suivants : Monsieur Pierre Breney - Monsieur André Gilliéron - Monsieur Roger Pizzo - Monsieur Jean 
Fiaux 

1.6. Carnet rose : Le comité a le plaisir d’annoncer la naissance de Victoria Bossard, fille de Nicolas, et adresse ses veux 
de bonheur aux parents. 

1.7. Laurent Gilliard adresse ses remerciements à l’école hôtelière SHMS pour la mise à disposition de cette salle pour 
la tenue de l’AG. 
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2. Procès-verbal de l’assemblée générale 2023 

Le président n’en propose pas la lecture mais ouvre la discussion. La discussion n’est pas demandée et le PV 2023 est 
approuvé à une très large majorité.  
 

3. Rapport d’activités 2023 

3.1. Le président rappelle que le comité s’est réuni tous les 2èmes mercredis du mois pour organiser les événements 
proposés et s’occuper des affaires courantes. 

3.2. Il cite certaines activités qui ont rassemblé les villageois en 2023, à savoir : 
 

• La chasse aux œufs. Celle de l’édition 2023 ayant déjà été relatée à la dernière assemblée générale, le 
président évoque celle de 2024, vécue quatre semaines plus tôt. Une chasse aux œufs, qui sur la proposition 
d’un collectif de mamans de Glion, a rassemblé petits Cauchois et petits Glionnais. 53 enfants et au moins 
autant de parents ont donc participé à la chasse aux œufs qui s’est terminée par la traditionnelle fondue au 
chocolat servie dans la chapelle réformée du chemin de l’Impératrice. A ce titre, des remerciements sont 
adressés à Marc Moret pour la mise à disposition de la chapelle. 

• Stand de ravitaillement de la course Montreux- Les Rochers-de-Naye. Avec sept personnes derrière le 
stand, le ravitaillement s’est fait dans la bonne humeur et à la satisfaction de l’organisation de la course. Un 
rendez-vous particulièrement apprécié du staff de bénévole. Le président invite à venir participer à ce 
ravitaillement, tant l’ambiance y est sympa. 

• Le concert de fin de saison de l’Echo des Alpes qui s’est traditionnellement tenu sous le couvert de Haut-
de-Caux. Un concert de qualité, dans un cadre intimiste, qui se termine parfois avec le coucher de soleil mais 
toujours avec le verre de l’amitié. 

• Le 1er août qui a réuni les villages de Glion et Caux. Le traditionnel cortège, sous la conduite du char de 
Patrick Berdoz, a ainsi pu emmener les visiteurs jusque sur la place de Haut-de-Caux où les festivités, tout 
comme la partie officielle, ont pu se tenir. La fanfare de l’Echo des Alpes, la DJ Marina ainsi que le feu de joie 
ont enchanté cette célébration patriotique jusqu’à minuit. 

• La 28ème édition de la mi-été qui a rassemblé un peu moins d’habitants de Caux mais qui a vu passer et 
s’arrêter un grand nombre de visiteurs d’un jour.  Une journée animée notamment par Marcel Lacroix qui a 
eu la gentillesse d’assurer l’ambiance sonore. Des remerciements lui sont adressés. 

• La fête de la brisolée qui n’a finalement pas eu lieu, du fait d’un nombre insuffisant d’inscriptions. Le 

président reconnait volontiers que l’erreur de date qui s’était glissée dans le programme général des 

manifestations a contribué pour beaucoup au manque d’inscriptions, ce dont il s’excuse. Une attention plus 

particulière sera portée à la relecture des documents envoyés aux villageois. 

• La préparation de la patinoire lors de laquelle un grand travail de coupe autour du terrain a pu être réalisé, 

tout comme le rangement et le nettoyage de la cabane en vue de la nouvelle saison. 

• Les nombreuses fenêtres de l’Avent tout comme la visite du Père Noël ont terminé cette saison d’activités 
2023. 

 
• La patinoire et ses résultats sont évoqués au point 4 de l’ordre du jour par le trésorier lors de son rapport. 

Le président se félicite néanmoins de pouvoir annoncer avoir trouvé, en la personne de Marc Moret, un nouvel 
iceman motivé et amoureux de ce petit coin.   

 
Au nom du comité, le président adresse ses plus sincères remerciements à toutes celles et tous ceux qui ont participé 
de près ou de loin à l’organisation de ces rendez-vous et qui, année après année, participent à ces festivités. Ces 
chaleureux remerciements s’adressent également à la Municipalité pour sa collaboration par le biais de ses services 
qui sont toujours très à l’écoute et qui créent des facilités dans bon nombres de situations. 
 
Avant de passer la parole au trésorier, le président annonce la fin des problèmes rencontrés avec le site internet de la 
société. En effet, celui-ci ne pouvait plus être mis à jour ou que difficilement. Il a donc été décidé d’en recréer un 
nouveau qui est d’ores et déjà en ligne et consultable à l’adresse habituelle.  

4. Rapport du trésorier 

Quelques exemplaires des comptes 2023 et du budget 2024 sont à disposition à l’entrée de la salle. Laurent Horner 
donne tout d’abord lecture des comptes 2023, tout en citant quelques chiffres des manifestations passées. 
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5. Rapport des vérificateurs des comptes 

Les comptes ont été vérifiés par Monsieur Roland Grossenbacher, 1er vérificateur et Madame Carole Clavadetscher, 
2ème vérificatrice. 

 
Le président passe la parole à Roland Grossenbacher. Celui-ci informe l’assemblée que les vérificateurs se sont réunis 
pour procéder au contrôle par pointage des comptes. Ces derniers n’ayant présenté aucune irrégularité, il recommande 
à l’assemblée de les accepter. 
 
• Monsieur Roland Grossenbacher, 1er vérificateur arrive au terme de son mandat.  
• Madame Carole Clavadetscher devient 1ère vérificatrice. 
• Monsieur Andrew Stallybrass devient 2ème vérificateur. 
• Monsieur Philippe Kraehenbuehl prend la fonction de vérificateur suppléant. 

 
Budget 2024. 
 
Laurent Horner le présente et s’arrête sur les points les plus importants. 
Le trésorier fait part de son désir de céder sa place à la prochaine assemblée générale. 

6. Discussion et approbation des rapports 

• Rapport du trésorier sur les comptes 2023 et le budget 2024 : pas de remarque et acceptation unanime à main 
levée. 

• Rapport des vérificateurs : pas de remarque et acceptation unanime à main levée. 

7. Compétence extrabudgétaire du comité 

Le président propose de reconduire la compétence extrabudgétaire habituelle de CHF 5'000.-, ce que l'assemblée 
accepte à l’unanimité. 

8. Cotisations annuelles 

Après un bref rappel des montants (locataire/individuel 30.-, propriétaire 40.-, entreprise 80.-) et constatant qu'il n'y 
a pas de remarques ou questions, le président propose de les maintenir inchangées.  

9. Renouvellement du comité 

Depuis la dernière assemblée générale, trois membres ont signifié leur envie de quitter le comité. 
Il s’agit de François Calcagno, après 10 ans de comité, de Arnaud Vannay, après 10 ans de comité et de Laurent Gilliard, 
après 13 ans de comité, tout d’abord à la fonction de secrétaire de 2006 à 2011 puis de président de 2016 à 2024. 
Un grand merci leur est adressé et une attention leur est remise.  
Le comité leur formule ses meilleurs vœux pour la suite de leurs activités privées et familiales.  
 
Avant d’annoncer la nouvelle composition du comité, le président rappelle que les postes de vice-président et de 
secrétaire sont à repourvoir et invite toute personne intéressée à manifester son intérêt tout de suite, de manière à ce 
qu’il/elle puisse être directement élu(e). 
 
En l’absence de proposition, le président propose donc d’élire la composition du comité comme suit : 
• David Huber, président 
• Laurent Horner, trésorier 
• Dominique Schneiter, membre 
• Georges Meier, membre 
• Maxime Gilliard, membre 
• Fabien Cuenot, membre 
• Adrien Cuenot, membre 

 
• Adrien Giovannelli, représentant de la Fondation I&C suisse auprès du comité 

 
• Vice-président, vacant 
• Secrétaire, vacant 

 
Le comité est élu à la quasi-unanimité moins une abstention. 
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Laurent Gilliard prend congé du comité et passe la parole au nouveau président élu pour la suite du déroulement de 
l’assemblée générale. 

10. Calendrier 2024 

Le calendrier des manifestations et activités planifiées en 2024 est présenté par le nouveau président, David Huber, 
qui s’attarde sur quelques rendez-vous : 
 
• Le 19 mai invitation à participer à une sortie dans les alpages pour partir à la découverte des plantes comestibles 

qui y poussent. L’idée est née d’une discussion avec le nouvel habitant Patrick Bornand qui est accompagnateur 
en moyenne montagne et qui organise ce genre de sorties régulièrement.  Rendez-vous à 09h sous le couvert de 
Haut-de-Caux pour partir à pied vers les prairies les plus prometteuses. Vers 11h30, retour sous le couvert pour 
nettoyer et apprêter ce qui aura été cueilli.  La SDC offrira les biscottes, pain et beurre pour déguster ces plantes 
et servira l’apéritif.   

• Le 5 juillet et son traditionnel concert de l’Echo des Alpes. L’ensemble donnera sa dernière représentation de la 
saison à 20h30 sous le couvert de Haut-de-Caux. 

• Le 7 juillet et son stand de ravitaillement qui verra s’arrêter les coureurs de la course Montreux – les Rochers de 
Naye. Rendez-vous dès 07h30 pour un coup de main derrière le stand ou pour encourager les coureurs. 

• Le 1er août qui sera célébré au village de Glion (village officiel en 2024). De plus amples informations seront 
communiquées quelques semaines avant, mais le président invite d’ores et déjà le plus grand nombre de personnes 
à y participer, les Glionnais ayant fait l’amitié de venir en nombre l’année précédente à Caux. 

• Le 17 août, le comité organisera la 29ème édition de la fête de la mi-été qui proposera, comme à son habitude, un 
service de mets et boissons toute la journée, de l’animation musicale et diverses distractions. 

• Le 14 septembre sera organisée la 3ème édition de la grande désalpe. Pour cette édition, l’éleveur et président de 
ce comité sera entouré de Pierre Morard du lieu-dit « les Pontets » mais aussi de la famille Philipona qui tient la 
fromagerie du col de Jaman. Ce devrait donc être pas loin de 150 vaches qui défileront entre Haut-de-Caux et la 
place des tennis où se tiendra la fête. A l’image de ce qui avait été proposé en 2019 et 2022,  les visiteurs y 
trouveront un petit marché d’artisans, de l’animation très diverse et une grande cantine. Le comité compte sur la 
présence d’environ 400 visiteurs et le président attire l’attention sur le fait que cette organisation nécessite 
beaucoup d’aide et invite les personnes présentes dans l’assemblée à s’inscrire sur la liste des coups de main qui 
est en circulation.  

• Le 13 octobre se tiendra la brisolée devant la chapelle réformée. Le président donne les contours du concept et 
précise qu’un tout ménage en reprendra les détails et permettra de s’inscrire.  

• Les concerts de la saison musicale ponctueront cette saison d’activités. Le vice-président de la société en donnera 
le programme en fin de séance. 
 

Le président conclu en ajoutant que les détails de ces différents rendez-vous seront disponibles sur le site internet 
quelques semaines avant la tenue des événements. 

11. Parole aux Autorités  

Le Syndic Olivier Gfeller apporte les salutations des autorités et adresse ses remerciements et félicitations pour le 
travail du comité. Il souligne à quel point il apprécie le bel esprit du village qui se met aussi à disposition pour des 
événements tels que la course Montreux – les Rochers de Naye.  Il fait ensuite le parallèle entre la sortie du 19 mai à 
la découverte des plantes comestibles des alpages de Caux et le projet associatif « les incroyables comestibles ». Il 
souligne la chance qu’ont les habitants de Caux de vivre au contact de cette nature. Il rappelle encore à quel point il 
est fier de pouvoir dire qu’il y a une désalpe sur la commune de Montreux.  Pour finir, des remerciements sont 
adressés à Laurent Gilliard pour son engagement pour le village. 
 

12. Propositions et divers 

M. Paul Wetzel remercie Laurent Gilliard et félicite le nouveau président élu. Il annonce que le SID mettra à disposition 
3 lots pour la tombola de la désalpe. Bien conscient de la situation vécue cet hiver, Monsieur Wetzel donne des infos 
factuelles sur la situation à Haut-de-Caux. 
Il rappelle que le canon à neige ne tournait qu’en journée, alors que légalement il aurait pu tourner jour et nuit. Les 
mesures de bruit du canon effectuées étaient tout à fait dans les normes et il rappelle la mission du canon à neige. 
Il reconnait que l’installation du tapis roulant n’a pas été parfaite. 
En regard de la situation, il annonce que ces installations vont disparaître et qu’elles seront vendues. L’ancien téléski 
sera démantelé. Il n’y aura donc plus de ski à Haut-de-Caux. Les hivers prochains, en fonction de l’enneigement, le 
damage pourra peut-être s’effectuer sur la fin de la piste du diable et la route de Jaman (piste multiusage).  
Il renseigne sur la validité du Magic Pass qui ouvrira du 14.12. 2024 jusqu’au 30.3. 2025 et rend attentif sur le fait que 
la Magic Pass ne validera pas les trajets qui ne desservent pas directement un domaine skiable. (Haut-de-Caux / Crêt 
d’Y bau). 
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M. Jean-Richard Moret remercie la SDC d’intégrer les dates des concerts à son programme des activités. Il présente le 
programme des concerts planifiés pour l’année et invite le plus grand nombre à y participer.  
 
M. Andrew Stallybrass annonce à l’assemblée qu’il a offert au comité d’entreprendre un inventaire des archives de la 
SDC. Il parle des informations qu’il a d’ores et déjà collectées et présente quelques images d’anciens documents 
relatant les débuts de la SDC ainsi que ses premiers statuts en 1947. Il se réjouit de pouvoir présenter l’entier de son 
travail lors de la prochaine assemblée générale.  Il annonce ensuite que, pour des raisons de travaux, la boîte à livre va 
être déplacée. 
 
Monsieur Philippe Kraehenbuehl questionne sur la réflexion annoncée par le municipal Chiaradia en 2023 relative à 
la problématique de l’accessibilité et du stationnement à Haut-de-Caux. Madame Genier de la Municipalité précise que 
des analyses sont toujours en cours pour cette problématique. Un nouveau marquage au sol, pour optimiser le nombre 
de places de parc, sera effectué avant l’été et des discussions au niveau de certaines servitudes sont, elles aussi, 
toujours en cours. Elle assure que la Municipalité, dans ses différentes communications, encourage vivement le 
déplacement vers Caux par le train. 
 
Madame Anne-Catherine Sutermeister se présente et annonce qu’elle est en poste à Caux depuis février. Elle fait la 
promotion de certains événements comme notamment : le concert de bienfaisance de Khatia Buniatishvili le 25 mai 
au palace, le stand de ravitaillement du Montreux trail dans les jardins du palace et enfin les journées du patrimoine 
des 7 et 8 septembre, lors desquelles le palace ouvrira ses portes.  
 
Monsieur Daniel Martin apporte les salutations du village de Brent puis félicite le nouveau président et se réjouit des 
futurs contacts avec lui. Il annonce les dates de la prochaine foire de Brent et invite le plus grand nombre à y participer. 
 
Monsieur Nicolas Büchler passe les salutations du village de Glion. Il remercie le comité pour la belle collaboration 
mise en place lors du 1er août commun de 2023 et encourage les Cauchois à descendre à Glion en 2024. Il remercie 
également le comité pour la chasse aux œufs qui a ravi les Glionnais, petits comme grands, et souhaite voir cette 
ouverture au village de Glion se pérenniser. Il donne ensuite les dates des prochaines manifestations à venir sur Glion. 
 
Monsieur Omar Soydan apporte les salutations du village des Avants et félicite le nouveau président. Il donne les dates 
des marchés de mai, à savoir les 4/5, 9/10/11 et 18/19/20 mai prochain. Il parle également d’un spectacle surprise 
qui se tiendra le lundi 6 mai dans le bâtiment du Châtelard et invite à se rendre à cet événement gratuit. 
 
Monsieur Julien Lilla demande si le comité est à la recherche d’un photographe pour ses événements et annonce qu’il 
se tient à disposition pour ce poste.  
 
La parole n’étant plus souhaitée, le président clôt l’assemble à 21h42 et invite à rester pour partager l’apéritif offert 
par l’école hôtelière SHMS, laquelle est encore une fois vivement remerciée. 
 

************* 


